

# *Cuba: Emiten sello postal por 56 años de los CDR*

---



La Habana, 9 sep (RHC) Como parte de las actividades por el aniversario 56 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) se realizó este 9 de septiembre en La Habana, la emisión de un sello postal conmemorativo con la imagen del líder cubano Fidel Castro Ruz.

Orestes Llanes Mestre, vicecoordinador nacional de esa organización de masas, y Eduardo Fabrè Ballard, director de la escuela de Correos de Cuba, hicieron la cancelación de la estampilla que muestra a Fidel durante su discurso el 28 de septiembre de 1960 ante una gran concentración de pueblo frente al otrora Palacio Presidencial, cuando anunció la creación de los CDR.

Refiere el periódico Trabajadores que el sello también recoge el logotipo del VIII Congreso de la organización, celebrado en 2013, y una frase del líder histórico de la Revolución: "hemos cumplido y ustedes seguirán cumpliendo la promesa de aquella eterna noche".

Llanes recordó que la respuesta a los planes subversivos financiados y organizados por EE.UU. contra Cuba dieron lugar al surgimiento de los CDR y cómo a lo largo de los años han ido incorporando tareas de apoyo a la economía, edificación de obras sociales, campañas de vacunación, entre muchas otras.



**Radio Habana Cuba**